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Intervención del diputado Bernardo Ortega Jiménez, para hechos. 

 

 

 

 

 

 

La Presidenta: 

 

Se concede el uso de la voz al 

diputado Bernardo Ortega Jiménez, 

hasta por un tiempo de cinco minutos. 

 

El diputado Bernardo Ortega 

Jiménez: 

 

Gracias, diputada presidenta. 

 

Diputados presentes en esta sesión. 

 

Lo que acabo de exponer y de decir 

no son datos irreales, son datos 

verdaderos que constan en la 

plataforma de la Secretaría de 

Hacienda, del Fondo Monetario 

Internacional eh, realmente yo creo 

que no sería serio de mi parte venir 

aquí a decir o a dar números que no 

se reflejan pues, creo que deben de 

estar seguros diputados de que lo 

que vine a exponer son datos que en 

efecto fueron investigados no nada 

más sacados de aquí de mi cerebro 

que me da para eso y más pero 

bueno no son inventados pues eso 

debe de quedar claro. 

 

Y tampoco vine aquí con el afán de 

confundir a la gente a la sociedad no, 

vine con el afán de decir que tanto se 

debe por eso hice una relatoría desde 

cuando comenzó la deuda pública, no 

solamente hablé de este último 

sexenio, hablé desde sexenios 

remotos si, desde cuando se le pidió 

dinero a España, Inglaterra o sea la 

deuda se ha ido incrementando no, 

solamente desde que bueno debe  

quedar claro esto si lo digo con 

mucha precisión de que se habló en 

este sexenio de que no se iba a 
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incrementar la deuda mas bien dicho 

no que por que iba a haber ahorros y 

que esto y que lo otro. 

 

No fue así, digo esa es la verdad de 

las cosas, creo que ahí posiblemente 

no se haya entendido o no se 

acuerda uno no, no estoy yo 

satanizando este sexenio al final de 

cuentas, estoy diciendo lo que 

realmente es y por eso yo invito a mis 

compañeros diputados quienes 

gusten que revisen los datos que yo 

dije  si es verdad o no es verdad que 

constan pues en páginas oficiales de 

la propia Secretaría de Hacienda, del 

Banco de México, del Fondo 

Monetario Internacional. 

 

Y bueno creo que no es la intención 

esa pues, venir solamente a querer 

exhibir o querer hablar nada más 

porque se me ocurrió no, y bueno 

pues es cierto que en estas 

elecciones pues tuvo mucho que ver 

el despilfarro que hay de recursos de 

programas sociales, solamente hay 

que ver que tanto ha disminuido la 

pobreza, que tanto se ha beneficiado 

o que tanto le ha servido más a la 

sociedad no, yo creo que, pero bueno 

no fue el tema ese toral el que yo dije 

el que yo manifesté, lo manifiesto 

porque se dijo aquí en Tribuna al final 

de cuentas no. 

 

Yo creo que debemos olvidar estas 

elecciones, me queda claro quien 

ganó, con cuanto ganaron y creo ahí 

no tengo nada que agregar o que 

decirles no al final de cuentas, más 

que pues solamente decirle a la 

población a quienes nos escuchan y 

a quienes nos ven de que sí se 

incrementó la deuda, algo una 

propuesta o promesa que se dijo 

desde en campaña no, pero bueno 

entiendo yo que es difícil a veces 

poder solventar los gastos con dinero 

propio de México y máxime cuando 

se regala solamente a diestra y 

siniestra para poder ganar una 

elección. 

 

Creo que los datos fueron duros, 

fueron precisos pude haber fallado a 

lo mejor en  centavos, pero en miles o 

millones de pesos creo que están ahí, 

no es algo que yo me saqué de la 

manga, por lo tanto solamente lo dejo 
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como un dato que quede registrado 

de cuando se debe al final de este 

sexenio porque no creo que de aquí 

al 30 de septiembre al 1° de octubre 

puedan pedir prestado, sino hay que 

ver en el próximo sexenio a cuanto 

incrementa también la deuda pública, 

o sea yo lo dejo como un dato al final 

de cuentas no en la intención de 

calificar a ningún gobierno, solamente 

que la sociedad se entere finalmente 

no, de cómo está la deuda pública. 

 

Y la devaluación del peso o su fuerza 

de peso no se debe propiamente a 

las políticas de este gobierno, se 

debe a las políticas de los Estados 

Unidos que no tiene una economía 

fuerte en este periodo del presidente 

de Estados Unidos y por otras 

circunstancias más, sin embargo que 

bueno al final de cuentas que el peso 

se mantuvo en un que no bajó no se 

depreció tanto. 

 

Sin embargo hay que ver en estos 

días qué tanto se ha incrementado 

estaba en 16 y pico, 17 y pico y está 

en 19.50, pero bueno digo eso no 

depende de nosotros de este 

Congreso digo si sube o baja, 

depende de la macroeconomía que 

se maneja a nivel no sólo del país 

sino a nivel mundial, solamente dejo 

esta reflexión compañeros, 

agradecerle nuevamente a la 

presidenta que me haya dado el uso 

de la palabra. 

 

Es cuanto, diputada. 

 


